

## MOTTO

*“Laa Tahzan Wa Laa Tahinu, Qaawi Lillahita’ala”*

(Jangan Bersedih Dan Jangan Lemah, Kuatlah Karena Allah SWT)

“Fokuslah Terhadap Prosesmu. Karena Sukses Itu Adalah Bentukan Dari Sebuah  
Proses Yang Sempurna”

“Jika Allah Mencintai Suatu Kaum Maka Allah Akan Mengujinya”. (HR At-  
Tirmidzi & Abu Dawud)

“Kesulitan Tunduk Pada Orang Yang Berjuang, Kesukaran Takut Pada Orang  
Yang Sabar, Kekuatan Mengiringi Orang Yang Ikhlas” -Jusuf Kalla-

“Sesungguhnya Allah Tidak Akan Merubah Nasib Suatu Kaum Hingga Mereka  
Mengubah Diri Mereka Sendiri”. (*Qs. Ar-Ra'd : 11*)

“Maka Sesungguhnya Bersama Kesulitan Ada Kemudahan”. (*Qs. Al-Insyirah :5*)

## *PERSEMBAHAN*

*Special Thanks to :*

*Allah SWT*

*Yang selalu memberikan nikmat dan keberkahan dalam hidup. Yang selalu menjadi petunjuk dalam kehidupan.*

*Ayahanda dan Ibunda tercinta Muhammad Dahlan dan Nurbanun*

*Yang paling kusayangi, yang paling menomorsatukan kebahagiaan anaknya. Terimakasih telah membesarkan Resti dengan sepenuh hati. Terimakasih atas segala pengorbanan, semangat, dan pelajaran hidup yang diberikan. Terimakasih yang selalu memberikan motivasi untuk Resti dalam menggapai cita-cita. Kalian belahan jiwa yang selalu menjadi penyemangat dalam menghadapi hidup. Terimakasih telah memberikan kepercayaan untuk Resti menjadi tumbuh lebih baik. Doakan Resti selalu menjadi kebanggaan kalian selalu ♥*

*Terimakasih untuk adikku tercinta Ahmad Gustian*

*Tetap semangat untuk mengejar mimpi dan membanggakan ayah dan mamak. Semangat menjadi kebanggaan keluarga*

*Nenek dan keluarga besar*

*Yang selalu menyemangatiku dan memberikan motivasi, akhirnya Resti bisa memberikan sedikit kebahagiaan untuk keluarga*

*Bapak M. Imam Bintoro, SE., M.Sc., Mec.Dev., MAPPI (Cert)*

*Dosen Pembimbing Skripsiku terimakasih telah membimbing Resti hingga skripsi ini terselesaikan.*

*Fathurrozaq Manuha S.T*

*Terimakasih untuk dukungan, semangat dan doa. Terimakasih untuk segala keadaan yang dibuat, dimana keadaan jatuh dan akhirnya bangkit yang Resti rasakan. Dan terimakasih telah kembali untuk memberi warna di kehidupan Resti ini. Semoga bisa berjuang bersama selalu dan semoga bisa menjadi orang yang berguna dan tidak merugi kedepannya☺*

*Aprilia Putri Wulansari S.P*

*Sahabat tercinta yang selalu ada setiap waktu, disaat keadaan terpuruk dan disaat bahagia. Yang selalu merangkul dalam kesedihan hingga menjadi kebahagiaan, selalu menjadi sahabat terbaik walaupun nanti tidak tau apa yang terjadi didepan sana.*

*POKEMON : Aprilia Putri Wulansari, Tatak Vebi Surya, Weli Arindra  
Wardana, Oki Aditya Pamungkas*

*Yang selalu ada menyemangati dan memberikan kebahagiaan hingga skripsi ini terselesaikan.*

*SRIKANDI : Aprilia Putri Wulansari, Nisa Ghesany Sabrina, Fenita Ujiana  
Ahmad , Ayu Melsa dan Seta Kartika Sari, Ika Putri Ailsha, Elisa  
Wahyuningsih dan Nur Eka Putri*

*Terimakasih sebanyak-banyaknya atas waktu dan setiap kebahagiaan, kesedihan yang diberikan dan dirasakan bersama. Dan terimakasih untuk lingkungan yang positif ini.*

*Ningsih S.P, Mayang Sari S.E, Eddy Anggraeny S.Kep, Eki Pratiwi S.Kemas*

*Terimakasih keluarga cemaraku yang telah menemani dan mengajarkan banyak hal kepada Resti dari awal study di Yogyakarta ini*

*Siti Nur Mubarakah, S.E*

*Teman asdos yang paling setia menemani dan menguatkan dikala lelah menghampiri, selamat untuk kita yang sudah melewati ini.*

*Muhammad Iqbal S.P, Destina Riastuti dan Bayu Setyono*

*Keep solid yah kita kawan:')*

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya,

Nama : Resti

Nomor Mahasiswa : 20130410189

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul **“PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, UKURAN PERUSAHAAN DAN INVESTMENT OPPORTUNITY SET TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2011-2014”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, melainkan secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 24 Mei 2017

Resti

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, karunia dan Rahmat-Nya dalam penulisan skripsi dengan judul “ Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Ukuran Perusahaan dan *Investment Opportunity Set* terhadap Kebijakan Dividen pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2014”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penyelesaian skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Rizal Yaya, S.E., M.sc.,Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Retno Widowati, P.A, M.Si.,Ph. D selaku pimpinan Prodi Manajemen.
3. Bapak M. Imam Bintoro, SE., M.Sc.,Mec.Dev.,MAPPI (Cert) yang telah memberi dukungan dan memberikan masukan demi terselesaikannya skripsi ini.
4. Semua Bapak dan Ibu Dosen Prodi Manajemen yang telah mendidik penulis selama menjalani proses pendidikan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
5. Almamaterku Sebagai kata akhir tiada gading yang tak retak, penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik, saran dan pengembangan penelitian selanjutnya sangat diperlukan untuk kedalaman karya tulis dengan topik ini.

Yogyakarta, 24 Mei 2017

Resti